

Ein neues Narrativ im kirchlichen Arbeitsrecht? Aktuelle Rechtsfragen der neuen Grundordnung

10. Symposion der
Forschungsstelle für kirchliches Arbeitsrecht
der Universität Tübingen

mit **Impulsreferaten** von

Marcel Bieniek

Geschäftsführer Caritas-Dienstgeber,
Freiburg

„Vielfalt ist eine Bereicherung“ – was
folgt daraus für die Einstellungs- und
Beschäftigungspolitik in der Caritas?

Prof. Elisabeth Hartmeyer

Kath. Hochschule Freiburg

Kirchenaustritt als Trennungsgrund – ist
das unausweichlich?

Dr. Regina Mathy

VDD, Bonn

Arbeit an der „katholischen Identität“ – was
heißt das für die Beschäftigten und die
MAV?

Bruno Schrage

DiCV Köln

Reif für das 21. Jahrhundert? Kritische
Anfragen an die aktuelle Reform der
Grundordnung

und anschließender **Podiumsdiskussion**

Freitag, den 30. September 2022,

10 bis 16 Uhr,

Haus der Katholischen Kirche, Königstr. 7, 70173 Stuttgart

Juristische Fakultät in Kooperation mit der
Forschungsstelle für kirchliches Arbeitsrecht



Mit freundlicher Unterstützung der



Dienstgeberseite
der Arbeitsrechtlichen Kommission
des Deutschen Caritasverbandes e. V.

